

Pressestelle, Dienstag, 19. Februar 2008

Aufführungen von „Stabat Mater“

Die Schülerinnen der Musikschule der Stadt Mühlheim gestalten im Rahmen der Passionszeit

zwei Aufführungen von

„Stabat Mater“

von Giovanni Battista Pergolesi

Diese Perle der geistlichen Musik ist für Sopran und Altstimme und Streicher komponiert und beschreibt in expressiven Arien und Duetten den Schmerz der Mutter am Kreuz Christi.

Außerdem werden weitere Werke für Violine und Klavier von A. Vivaldi u.a. musiziert.

Die Konzerte finden statt:

**am Dienstag, 4. März 2008
19.00 Uhr in der
Gustav-Adolf-Kirche, Untermainstraße**

und

**am Dienstag, 11. März 2008
19.00 Uhr in der
Dietrich-Bonhoeffer-Gemeinde, Anton-Dey-Straße 39**

Mitwirkende sind Schülerinnen der Gesangsklasse von Renate Körkel und der Violinklasse von Ruth Schwachhöfer.

Die Begleitung am Flügel erfolgt durch die Klavierdozentin Jolante Ilkow.

Alle interessierten Musikfreunde sind herzlich eingeladen.

Der Eintritt ist frei - allerdings sind Spenden für die Musikschule herzlich willkommen.